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اليوم .. موعد نهائي لاستلام الرؤى حول 
محتوى قضية صعدة

بلقيس اللهبي : المتحاورن لم يصلوا بعد 
لصياغة الحلول للقضايا المطروحة

فريق استقلالية الهيئات يستمع الى عرض 
من رئيسة اللجنة الوطنية للمرأة

بتكلفة 2.7 مليار ريال و320 ألف دولار

محافظ لحج يتفقد سير تنفيذ عدد من المشاريع الخدمية 

فريقا التنمية واستقلالية الهيئات بمؤتمر الحوار 
يتفقدان أوضاع البيئة والصحة بأرخبيل سقطرى

لجنة التنمية المستدامة المنبثقة عن مؤتمر الحوار 
الوطني تزور محافظة ريمة

النائب العام يؤكد صدور توجيهات بالقبض القهري على قتلة 
الشابين الخطيب وأمان

وزير الاتصالات وتقنية المعلومات يعود إلى صنعاء

وزيرة ألمانية تزور زبيد اليوم

إجراءات مكثفة لتعزيز جهود الحفاظ على صنعاء وزبيد التاريخيتين

استعراض التغييرات في عدد من المرافق 
الخدمية بالمهرة

أقر فريق صعدة في جلسته أمس تحديد اليوم الاثنين كموعد نهائي لاستلام رؤى المكونات حول محتوى 
قضية صعدة.

وناقش الفريق برئاسة نبيلة الزبير وأعضاء رئاسة الفريق تزمين جلسات الاستماع للفئات المستهدفة وأقر 
السبت المقبل كموعد لبدء عملية الاستماع على أن يقدم الأعضاء أسئلة مكتوبة اليوم لمناقشتها وإقرارها .
إلى ذلك أقر الفريق أيضا الثلاثاء لعرض ملخص أولي للجنة التلخيص لتقديم تقرير حول جذور القضية 

بعد أن قدمت كافة المكونات رؤاها للجذور .
على صعيد آخر قالت رئيسة فريق صعدة: إن اجتماعا مشتركا بين رؤساء الفرق والأمانة العامة ورؤساء 

الفرق قضى بتخصيص ما بعد الساعة الواحدة من كل يوم لعمل الوقفات الاحتجاجية.

لم  المتحاورين  أن  الجنوبية  القضية  فريق  نائب  اللهبي  بلقيس  أكدت    <
يصلوا بعد إلى نضج كامل في عملية صياغة الرؤى والآليات والحلول في القضايا 
المطروحة أمامهم وهو ما يؤشر إلى أن الأداء مازال ضعيفا وأنهم لم يحملوا الخبرة 
الكاملة في وضع الحلول ورسم الخطط لأنهم لم يعتادوا على مثل هذا العمل 
وليس لديهم فكرة بناء مؤسسة أو ايجاد حلول لمشكلة عالقة بطريقة واسلوب 

جديد
 وقالت في تصريح لـ «الثورة» :إنه لا يزال هناك تأخير في الكثير من جداول 
الأعمال بسبب أن بعض المكونات لم تطرح رؤاها كاملة .. وأرجعت ذلك إلى أن 
الأعضاء ليس لديهم  القدرة والاستعداد في اعطاء رأيهم في اليوم التالي حول 
القضية التي تطرح عليهم، مشيرة إلى أن النزول الميداني يتم دون اعداد مسبقا 
له  كما أن الشخصيات التي يتم استضافتها  تغادر المؤتمر دون إضافة أي 

جديد.. 
  وتخشى اللهبي من أن يستمر الحوار أكثر من المدة المحددة له  وتنظر بقلق شديد للأشهر القادمة وما 

ستحمله في طياتها من مجهول قد يؤدي الى انبلاج الأزمة او العودة الى مربع الصراع.
وتشدد على أن القضية الجنوبية هي مفتاح الحل لجميع قضايا الحوار ولكن ما السبيل للوصول إلى هذا 

المفتاح الذي سيخرج اليمن من دوامة الصراع الحالي.

صنعاء/ سبأ
> استمع فريق عمل استقلالية الهيئات في مؤتمر الحوار الوطني في جلسته أمس الى عرض قدمته رئيس 

اللجنة الوطنية للمرأة الدكتورة شفيقة سعيد عبده عن مهام اللجنة الوطنية وأسباب تشكيلها ومكوناتها.
وتناولت اختصاصات المجلس الأعلى للمرأة برئاسة رئيس مجلس الوزراء والذي يضم في عضويته (7) سبعة 

وزراء.
واستعرضت رؤية اللجنة الوطنية لتنفيذ مهامها وأهدافها والأسس التي تعمل على تحقيقها في سبيل خدمة 

المرأة اليمنية وتعزيز دورها ومشاركتها .
كما تناولت أبرز الصعوبات التي تواجه عمل اللجنة الوطنية للمرأة وتعيق تنفيذ وتحقيق رؤاها ورسالتها 

واهدافها وخططها الاستراتيجية.
وطرحت الدكتورة شفيقة رؤية جديدة لدور اللجنة الوطنية للمرأة في المستقبل أبرز عناوينها «الاستقلالية 

التامة» في علمها وأدائها لدورها وتنفيذ مهماتها وأهدافها.
وعقب ذلك فتح باب النقاش .. حيث اثرى أعضاء وعضوات الفريق العرض بالآراء والملاحظات .. مؤكدين على 
أهمية وضع آلية وطنية مستقلة تعنى بقضايا المرأة وتستهدف تعزيز دورها ومشاركتها في اليمن الجديد بحيث 
تكون هناك آليات تكفل للمرأة المشاركة في الحياة السياسية والعامة والتواجد في مواقع صنع القرار الرسمي 

والحزبي وبنسب لا تقل عن %30 كخطوة أولى.

لحج/ سبأ
> تفقد محافظ لحج أحمد عبدالله المجيدي، سير أعمال تنفيذ عدد من المشاريع الخدمية والحيوية، 

في إطار الاستعدادات والتجهيزات الحالية للاحتفال بالعيد الوطني الـ23 للجمهورية اليمنية 22 مايو.
وشملت تلك المشاريع مشروع الطريق الرابط بين لحج وعدن والتي بلغت نسبة الإنجاز فيه 55% 
بتكلفة مليار ريال، ومشروع طريق بيت عياض الشظيف والبالغة تكلفته 250مليون ريال، ومشروع رصف 

ما تبقى من الشارع الرئيسي بمدينة الحوطة.
كما اطلع المحافظ المجيدي على سير العمل في مشروع الخزان التجميعي لمياه شرب مدينة الحوطة 

والبالغة تكلفته 320 ألف دولار وبسعة 2000متر مكعب.
وزار محافظ لحج مشروع المدينة السكنية بمنطقة مغرس ناجي والبالغة تكلفتها مليار و405 ملايين 

و320 ألف ريال والتي بلغت نسبة الإنجاز فيه %80 ومن المتوقع الانتهاء منه نهاية هذا العام.
واطلع على العمل الجاري في مشروع مستشفى الأمومة والطفولة بمنطقة الدباء بعاصمة المحافظة 

والبالغة تكلفته 100مليون ريال مع الإضافات والملحقات الجديدة له.

سقطرى/سبأ
<،، التقت اللجنة المكلفة من مؤتمر الحوار الوطني 
بالنزول الميداني إلى أرخبيل سقطرى أمس مسئولي 
حماية البيئة ومستشفى 22 مايو بمديرية حديبو 
وذلك ضمن الزيارات الميدانية التي تقوم بها اللجنة 
للاطلاع على أوضاع سكان الأرخبيل وتلمس همومهم 
الوطني  الحوار  مؤتمر  إلى  ورفعها  واحتياجاتهم 

لإيجاد الحلول المناسبة.
وناقش فريق استقلالية الهيئات والقضايا الخاصة 
برئاسة مقرر اللجنة فهد سليم كفاين ولجنة قضايا 
خلال  الوزير  نبيل  اللجنة  رئيس  برئاسة  البيئة 
البيئة بسقطرى أحمد  لقائهم مدير مكتب حماية 
سعيد عددا من المواضيع المتعلقة بهموم ومشاكل 
البيئية فيها والاطلاع على  البيئة ووضع المحميات 
سير عمل مكتب حماية البيئة، بالإضافة إلى عدد من 

القضايا المتعلقة بالتنمية بالأرخبيل.

حضر اللقاء عضو مؤتمر الحوار هيام طالب ونائب 
ورئيس  سعد  أحمد  العقيد  سقطرى  أمن  مدير 

جمعية سقطرى لحماية السلاحف سالم سليمان.
الهيئات  واستقلالية  التنمية  فريقا  اطلع  كما 
مايو   22 مستشفى  اوضاع  على  الخاصة  والقضايا 

بأرخبيل سقطرى المتعثر منذ 12 سنة.
واستمعوا إلى شرح موسع من قبل مدير عام مديرية 
الدكتور  الصحة  مكتب  ومدير  داهق  سالم  حديبو 
بالمستشفى  العمل  تعثر  اسباب  عن  عامر  مسلم 
والمستوى الذي وصل إليه.. مؤكدين أهمية استئناف 
العمل بهذا المشروع الحيوي الذي يعد احد المشاريع 
المركزية وسيحل الكثير من المشاكل الصحية والطبية 
على  مؤملين  وتشغيله..  تنفيذه  حالة  في  بالجزيرة 
مؤتمر الحوار الوطني الشامل في الخروج بتوصيات 
ونتائج تلزم الحكومة بسرعة استكمال هذا المشروع 

الذي سيعود بالنفع والفائدة لسكان الأرخبيل .

ريمة /سبأ
<،، ناقش أمين عام المجلس المحلي لمحافظة ريمة 
المستدامة  التنمية  لجنة  مع  أمس  العمري  حسن 
المنبثقة عن مؤتمر الحوار الوطني التي تزور محافظة 
ريمة حآليا في اطار زياراتها ونزولها الميداني، أبرز 

متطلبات المحافظة وخططها المستقبلية.
المحلية  السلطة  أعضاء  ضم  الذي  اللقاء  وتطرق 
المشاريع  إلى  المحافظة  وقيادات  التنفيذي  والمكتب 
مختلف  في  المحافظة  تتطلبها  التي  الخدمية 

القطاعات وكذا المشاريع المتعثرة وأسباب تعثرها .
وفي اللقاء أشار العمري إلى أن ريمة حديثة الانشاء 
التنموية  المجالات  مختلف  في  تنمية  وتتطلب 
والخدمية وبما يسهم في تعزيز المقومات الاساسية 
والصحة  التعليم  قطاعات  في  التحتية  البنى  من 

والمياه والطرق وغيرها.
الوطني  الحوار  مؤتمر  فريق  زيــارة  أن  إلى  ولفت 
بالنزول  المؤتمر  ينم عن حرص أعضاء  للمحافظة 
الميداني للاطلاع على جميع الرؤى لمختلف شرائح 
المجتمع بالمحافظات فضلا عن الجوانب التنموية 
المحلية  السلطة  وتكوينات  ــة  الاداري والمجالات 
ومهامها ودورها في التنمية المحلية المستدامة واطلاع 
أبناء  معاناة  لمدى  قرب  عن  الحوار  مؤتمر  فريق 

المحافظة من مشاريع التنمية المختلفة .

قريبة  المتطلبات  ريمة  محلي  عام  أمين  واستعرض 
المتعثرة  المشاريع  اشكآليات  وحل  الاجل  وبعيدة 
واستكمالها وإيجاد معالجات لصرف المبالغ المالية 
الخدمية وفي  المنفذة لاستكمال المشاريع  للشركات 
مقدمتها مشاريع الطرق التي تعتبر شريان الحياة 
للمحافظة كونها محافظة نائية وجبلية تعاني من 

وعورة شديدة في الطرقات والوصول والتواصل .
فيما أوضح رئيس لجنة التنمية المستدامة بمؤتمر 
هدف  أن  ياسين  ريــاض  الدكتور  الوطني  الحوار 
الحوار  مؤتمر  عن  المنبثقة  الميدانية  الفرق  زيارات 
ونزولها الميداني إلى مختلف المحافظات ومنها ريمة، 
تلمس احتياجات المجتمعات المحلية والاستماع إلى 
الواقع إلى  لنقل  آرائهم وافكارهم والاطلاع عن كثب 

حوارات ومائدة مؤتمر الحوار الوطني .
وأشار إلى أن ما تعتمد عليه اللجان الميدانية الاطلاع 
واستطلاع  بالمحافظة  التنموية  الخدمات  عن 
المجتمع  ــح  شرائ مختلف  مــن  ــار  ــك والاف الـــرؤى 
سيتم  أنه  مبينا   .. والثقافية  السياسية  والنخب 
استخلاص جميع الأفكار وأخذ المفيد لإثراء مؤتمر 
الحوار الوطني بناء على قاعدة المشاركة الشعبية 
الفاعلة لصياغة  والمجتمعية وبما يضمن المشاركة 

مستقبل اليمن الجديد .

صنعاء / سبأ
> استمع مجلس القضاء الأعلى 
الدكتور  المجلس  رئيس  برئاسة 
خلال  ــس  أم  ، سالم  ــاصر  ن عــلي 
لقائه فريق بناء الدولة المنبثق عن 
مؤتمر الحوار الوطني الشامل ، إلى 
ملاحظات وتساؤلات ورؤى الفريق 
واحتياجات  متطلبات  ــول  ح
المستقبلية  القضائية  السلطة 
وتطوير  استقلاليتها  لضمان 
الدولة  عدالة  بسط  في  قدراتها 

وهيبتها على كافة ربوع اليمن .
تعزيز  ضرورة  ــرؤى  ال ــدت  وأك
 ، القضائية  السلطة  استقلالية 
وتطبيق العدالة على الجميع دون 
المؤسسي  البناء  واعــادة  استثناء 
شكل  مع  يتناسب  بما  للقضاء 
وتعزيز  الحديثة  المدنية  الدولة 
أجهزته  في  للعمل  ــرأة  الم ــول  دخ
في  الفصل  في  والإسراع   ، المختلفة 
القضايا ، ومكافحة الفساد، وإعادة 
والتشريعات  القوانين  في  النظر 
اختراق  أي  من  القضاء  وحماية 

وتضمين ذلك في الدستور الجديد.
مقتل  واقعة  امام  اللقاء  ووقف 
الخطيب  محمد  خالد  الشابين 
يد  ــلى  ع ـــان  أم جعفر  ــن  ــس وح
حيث  العاصمة،  بأمانة  مسلحين 
النائب  اللقاء الى شرح من  استمع 
العام الدكتور على الاعوش ، حول 
النيابة  شرعت  التي  الاجـــراءات 

سير  على  ــالأشراف  ب فيها  العامة 
التي  الاستدلالات  جمع  اجراءات 
يقوم بها البحث الجنائي بمحافظة 
صنعاء، والتوجيهات الصادرة من 
القهري  الضبط  في  العامة  النيابة 
 ، القتل  عملية  في  بهم  للمشتبه 
والتحريات  المتابعة  ان  وتأكيداته 
الوساق وانه على  تجري على قدم 
لضبط  الداخلية  وزير  مع  تواصل 

الجناة.
مجلس  رئيس  اكد  اللقاء  وفي 
بأي  الترحيب  الاعــلى  القضاء 
القضاء  تطوير  في  تسهم  رؤي 
على  الــعــدالــة  تطبيق  وضــمــان 

الجميع .. مشيرا الى ان هذه الرؤي 
والملاحظات ستكون محط اهتمام 
ودراسة مضافة إليها رؤى السلطة 
تسليمها  سيتم  مكتوبة  القضائية 
الجلسة  في  لطرحها  الفريق  إلى 

العامة الثانية لمؤتمر الحوار .
وعبر رئيس مجلس القضاء عن 
تطلعاته وآماله في ان يخرج مؤتمر 
بالحول  الشامل  الوطني  الحوار 
والمعالجات الكفيلة بإخراج الوطن 
استعداد  مبديا   .. ــن  الام بر  إلى 
السلطة القضائية التعاون مع فرق 
والوصول  مهامها  لإنجاح  الحوار 
إلى أهدافها الرامية إلى ايجاد دولة 

العدالة  على  قائمة  حديثة  مدنية 
والمساواة وسيادة القانون.

العدل  ــر  وزي استعرض  فيما 
العديد   ، العرشاني  القاضي مرشد 
امام  عائقا  تقف  التي  المشاكل 
القضاء ومنها عدم اعتماد الموازنة 
المقترحة من مجلس القضاء ، كون 
وتتوقف  الحياة  عصب  هو  المــال 
المتعلقة  ــال  ــم الاع كــافــة  عليه 
بتحسين اوضاع العاملين بالقضاء 
التحتية  البنية  تحسين  وتطوير 
ــدورات  ال وإقامة  القدرات  وبناء 

التدريبية والتأهيلية .

صنعاء/ سبأ
> عاد إلى صنعاء أمس وزير الاتصالات وتقنية 
في  مشاركته  بعد  دغر  بن  أحمد  الدكتور  المعلومات 
الاتصالات  لسياسات  الخامس  العالمي  المنتدى 
خلال  جنيف  في  عقد  الذي  المعلومات  وتكنولوجيا 

الفترة 17-13 من مايو الجاري.
وأوضح بن دغر في تصريح لـ(سبأ)- أن المنتدى 
المرتبطة  الآليات  من  العديد  مناقشة  خلاله  تم 
بمخرجات القمة العالمية لمجتمع المعلومات بعد عشر 
سنوات من انعقادها.. مشيرا إلى أن المنتدى وقف أمام 
معظم القضايا المرتبطة بتطور تكنولوجيا المعلومات 
من خلال مناقشة تقرير الأمين العام للاتحاد الدولي 
للاتصالات وعرض مشاريع الآراء الستة التي أعدها 
فريق الخبراء الرسمي (IEG) وقد تمثلت أهم الآراء 
كحل   (IXP)الانترنت تبادل  نقاط  إنشاء  بتشجيع 
والنفاذ  الاتصال  على  القدرة  لزيادة  الأجل  طويل 
من  المواتية  البيئة  تعزيز  عن  فضلا  المعلومات  إلى 
أجل نمو وتطوير وتوسيع انتشار الانترنت عريض 

النطاق وما يترتب عليه من ضرورة 
دعم وبناء القدرات والموارد البشرية 
من اجل نشر الإصدار السادس من 
بروتوكولات الانترنت (IPV6) كبديل 

عن الإصدار الرابع .
ــر الاتــصــالات وتقنية  وبــين وزي
المعلومات بان المنتدى ناقش مشروع 
العالمية  ـــالإدارة  ب المتعلق  ــرأي  ال
التوجه  ذلك  ومتطلبات  للانترنت 
بين  التعاون  عملية  وتفعيل  ودعم 
أصحاب المصالح المشتركة من ذوي 
كل  المعلومات  بمجتمع  الارتباط 
على  ينعكس  وبما  دورة  بحسب 

زيادة الثقة لدى مستخدمي الانترنت .
وأشار إلى انه تم الوقوف أمام المساهمات الدولية 
بعض  تضمنت  التي  الحكومية  وغير  الحكومية 
الملاحظات والتعليقات على ما ورد في تقرير الأمين 
الستة  الآراء  تلك  ومشاريع  المتحدة  للأمم  العام 

المتحدة  الولايات  به  تقدمت  ما  أبرزها 
واستراليا  الــروسي  والاتحاد  الأميركية 
إلى  إضافة  والمكسيك  والبرازيل  وتركيا 
المساهمات المقدمة من قبل كل من مركز 
الانترنت  بروتوكولات  شبكات  تنسيق 
وجمعية   (RIPE NCC) ــة  ــي الأوروب
أن  موضحا   (ISOC) العالمية  الانترنت 
تلك  مضامين  على  صوتوا  المشاركون 
في  استيعابها  سيتم  التي  المساهمات 

التقارير النهائية لهذا المنتدى.
أن  القول  يمكن  عام  وبشكل  وقــال: 
المنتدى هذا العام قد ركز وبشكل أساسي 
على القضايا المرتبطة بالشبكات القائمة 
باعتبار  مواردها  وإدارة  الانترنت  بروتوكولات  على 
الشبكات عريضة النطاق الثابتة والمتنقلة من البنى 
التحتية التي تحتل أهمية بالغة في الاقتصاد العالمي 

والمتنامي في الوقت الراهن.

كثفت الهيئة العامة للحفاظ على المدن التاريخية 
جهودها لتعزيز إجراءات الحماية والحفاظ على 
وزبيد  صنعاء  رأسها  وعلى  التاريخية  المــدن 

التاريخيتان.
وقال القائم بأعمال رئيس الهيئة العامة للحفاظ 
على المدن التاريخية ناجي ثوابة لـ«الثورة» إنه 
تم الاتفاق مع أمانة العاصمة على تنفيذ المرحلة 
القديمة  للحد من المخالفات في صنعاء  الأولى 
بمبلغ «62» مليون ريال قدمتها أمانة العاصمة 
كحل إجرائي ينقذ المدينة من التشوهات التي 

ألحقت بها.
وأوضح ثوابة أن الاتفاقية التي تقدمت بها 
الهيئة تضمنت مسئوليتها في تقديم الدعم الفني 
والإشرافي لأعمال الحفاظ والصيانة في المدينة.

وأشاد ثوابة بجهود أمين العاصمة عبدالقادر 
هلال وتفاعله الجدي في دعم خطط ومشاريع 
هيئة المدن التاريخية واهتمامه بموضوع صنعاء 

التاريخية التي تمشي نحو خطى جيدة ومطمئنة 
لاستيعاب الهدف الاستراتيجي في الحفاظ.

وأشار إلى أن هناك مسودة لاتفاقية تقدمت 
الحديدة  بمحافظة  المحلي  للمجلس  الهيئة  بها 
في ما يتعلق بالحد من المخالفات في مدينة زبيد 
التاريخية موضحاً أن المقترح المقدم حول مدينة 
زبيد يتضمن دعم المجلس المحلي بالمحافظة «5» 
ملايين ريال شهرياً لفرع الهيئة والمجلس المحلي 

بمديرية زبيد لمتابعة الحفاظ على المدينة.
من جانبه أوضح مصدر في المجلس المحلي 
أن مقترح هيئة الحفاظ على المدينة أحيل للدراسة 

لإمكانية إقراره.
مشيراً إلى أن الهيئة الإدارية للمجلس المحلي 
بالمحافظة عقدت اجتماعا برئاسة رئيس المجلس 
ريال  مليون  مائة  مبلغ  اعتماد  وأقــرت  المحلي 
لمواجهة الأضرار الفورية ومعالجة وضع المعالم 
والمباني التاريخية المتضررة والآيلة للسقوط وفقاً  

لطلبات يرفعها المجلس المحلي بالمديرية.

برئاسة  المحلي  المجلس  قيادة  أن  وأضــاف 
المحافظ أكرم عطية تولي المدينة أهتماما كبيراً 
حيث وجهت مكتب الأشغال لإعداد الدراسات 
في  والمساكن  بالخدمات  الخاصة  والتصاميم 
مدينة التوسع المقترحة لاستيعاب الإزدحام في 
المدينة التاريخية والتي أقرها مجلس الوزراء في 

اجتماعة الأخير بمحافظة الحديدة.
من جهته رحب رئيس اللجنة الوطنية للثقافة 
للتراث والعلوم الدكتور أحمد المعمري بالحلول 
والإجـــراءات التي اتخذت في إطــار المعالجات 

للمدن التاريخية اليمنية.
وكشف المعمري عن زيــارة تقوم بها وزيرة 
التعاون الألماني ومعها السفير الألماني بصنعاء 
وممثل الـ«glz» اليوم لمدينة زبيد للاطلاع على 
والفنيين  الخبراء  عودة  وإمكانية  المدينة  وضع 
لتنفيذ المشاريع التي يقدمها المانحون في إطار 

دعم الحفاظ على مدينة  التراث العالمي زبيد.

وزير التربية يحيل أحد موظفي 
الوزارة للتحقيق لتعديه على إحدى 

الفرق المنبثقة عن مؤتمر الحوار
صنعاء / سبأ

عبدالرزاق  الدكتور  والتعليم  التربية  وزير  أحال   <
بالوزارة  والتأهيل  التدريب  قطاع  موظفي  أحد  الأشول 
والصحة  التعليم  مجموعة  على  لتلفظه  معه  للتحقيق 
من  المنبثق  المستدامة  التنمية  بفريق  البشرية  والتنمية 
مؤتمر الحوار الوطني الشامل بألفاظ بذيئة أثناء زيارتهم 

الميدانية أمس لقطاعات الوزارة.
وأوضح الوزير الأشول في تصريح لوكالة الأنباء اليمنية 
(سبأ) أن هذا التصرف لا يليق بتربوي ولا يمت لأخلاق 
التربويين بصلة، مؤكداً أنه سيتم تطبيق الإجراءات التي 

نص عليها القانون بحقه لينال جزاءه الرادع.
التربويين  كافة  اسهام  على  الــوزارة  حرص  إلى  وأشار 
في التوعية بأهمية الحوار الوطني الشامل وإنجاحه في 
أوساط الطلاب والمجتمع وضرورة تعاونهم مع كل الفرق 
الميدانية المنبثقة من المؤتمر للقيام بمهامها على اكمل وجه 

باعتباره واجبا وطنيا والسبيل الى بناء اليمن الجديد .

أبلان تشيد بجهود 
مؤسسة «إبداع شباب»

صنعاء/..
<،، أشادت نائب وزير الثقافة الدكتورة هدى أبلان أمس 
توعيتها  في  شباب  إبداع  مؤسسة  تبذلها  التي  بالجهود 
والاعتدال  الوسطية  ثقافة  نشر  في  المجتمعي  ونشاطها 

وتوعية المجتمع بمخاطر العنف والإرهاب.
التوعية  حملة  اختتام  حفل  خــلال  ــلان  أب ــت  ودع
إبداع  مؤسسة  نظمتها  التي  والإرهاب  العنف  بمخاطر 
المنظمات  مختلف  العاصمة  أمانة  مع  بالتعاون  شباب 
المدنية للاستفادة من الأساليب والوسائل التي اعتمدتها 
المؤسسة في توعيتها ونزولها الميداني أثناء تنفيذ الحملة 
التي استهدفت العديد من مدارس أمانة العاصمة. وأكدت 

ضرورة تضافر الجهود لمحاربة هذه الظاهرة المقيتة.
طارق  شباب  إبــداع  مؤسسة  رئيس  ثمن  جهته  من 
صبر جهود مختلف الجهات الداعمة والمشاركة في انجاح 

الحملة الوطنية للتوعية بمخاطر العنف والإرهاب.
تخلل الاحتفال عرض تقرير مصور عن سير الحملة 
الوطنية للتوعية بمخاطر العنف والإرهاب وفقرة انشادية 
لفرقة ابداع شباب وقصيدة للشاعر فؤاد المحنبي نالت 

استحسان الجميع.
وفي الختام تم تكريم أمانة العاصمة ووزارتي الثقافة 
والتربية والتعليم ودائرة التوجيه المعنوي للقوات المسلحة 
والصحف  الفضائية  القنوات  ومختلف  والداعمين 
بمخاطر  للتوعية  الوطنية  الحملة  انجاح  في  والمشاركين 

العنف والإرهاب.
حضر الاختتام وكيل أمانة العاصمة عمد عبدالفتاح 

اسماعيل .

 بطاقة 4 ميجاوات

اتفاقية لشراء مولدات كهربائية 
لمحافظة الجوف

صنعاء / سبأ
> وقع أمس بصنعاء على اتفاقية لشراء أربعة مولدات 
دعماً  ميجاوات   4 بطاقة  الجوف  لمحافظة  كهربائية 

للمحطة الكهربائية الموجودة في المحافظة.
بن  سالم  محمد  الجوف  محافظ  أكد  التوقيع  وخلال 
الأخ  توجيهات  على  بناءً  تأتي  الاتفاقية  هذه  أن  عبود 
الرئيس عبد ربه منصور هادي رئيس الجمهورية ..لافتاً 
المواطنين  للتخفيف من معاناة  يأتي  أن هذا المشروع  إلى 
جراء انقطاع الكهرباء عن المحافظة بسبب خروج المحطة 

الحالية عن الجاهزية بنسبة 80%».
وأشار إلى انه سيتم توريد المولدات الكهربائية خلال 
ضرورة  مؤكداً  الاتفاقية،  توقيع  تاريخ  من  أسبوعين 
الكهربائية  الفنية لا صلاح الشبكة  استكمال الإجراءات 

بالمحافظة.

الإفراج عن رئيس محكمة السدة 
بعد اختطافه من قاعة المحكمة

> أقدمت مجموعة مسلحة صباح يوم أمس في مديرية 
السدة  محكمة  قاعة  اقتحام  على  إب  بمحافظة  السدة 
خليل  القاضي  المحكمة  رئىس  واختطاف  الابتدائية 

عبدالرزاق حسن نعمان.
صحيفة الثورة التقت رئىس محكمة السدة فور الافراج 
انعقاد  أثناء  فوجئ  أنه  لـ»الثورة»  تصريح  في  وأكد  عنه 
باقتحام مجموعة  جلسات المحكمة في التاسعة صباحاً 
المحكمة  موظفي  على  وأشهروا  المحكمة  لقاعة  مسلحة 
المحكمة  داخل  من  واقتياده  بإخراجه  وقاموا  الأسلحة 
المجموعة  أن  إلى  مشيراً  المديرية،  أمن  مدير  بحضور 
المسلحة اقتادته بالقوة إلى جوار جسر المديرية ثم نقله 
على متن سيارة «شاص» مملوءة بالمسلحين إلى منطقة 

مفرق بيت الفائق على خط منطقة كتاب.
على  كان  التي  السيارة  أحاطوا  المسلحين  أن  وأضاف 
متنها والجبال المجاورة ورتبوا بالسلاح حتى حضر مدير 
من  واستلامه  المحلي  المجلس  عام  وأمين  المديرية  أمن 
المسلحين باستلام مكتوب حصلت «الثورة» على نسخه 

منه.
وفي شكوى مكتوبة تقدم بها رئيس محكمة السدة إلى 
«الثورة»  حصلت  إب  محافظة  استئناف  محكمة  رئىس 
على نسخة منها أكد فيها قيام مجموعة مسلحة باقتحام 
المحكمة واختطافه واقتياده من قاعة جلسات المحكمة، 
مشيراً إلى وجود قضية نزاع على شقة في مدينة السدة بين 
شخصين من بيت الفائق وآخرين وأن المحكمة قد قررت 
في جلسة سابقة اغلاق الشقة إلى حين الفصل في القضية 
وأن القضية لازالت منظورة أمام المحكمة.. وطالب القاضي 
بضبط الجناة واتخاذ الإجراءات اللازمة والكفيلة بصون 

حرمة القضاء.

بدء حملة توعوية لترسيخ مبادئ 
العمل الطوعي في المدارس

تعز/سبأ
تُطلق اليوم بتعز الحملة التوعوية الثانية بعنوان 
تنفذها  التي  واعداً»  مستقبلاً  نزرع  الواحد  «بالعمل 
مؤسسة  مع  بالتعاون  تعز  أفضل  مدرستي  مبادرة 

الإنماء المدني.
وأوضح مدير مؤسسة الإنماء المدني خليل المقالح 
لوكالة الأنباء اليمنية (سبأ) أن مبادرة مدرستي أفضل 
هي ثمار لبرنامج تمكين 6 الذي تم عقده في محافظة تعز 

ومحافظات أخرى.
برامج  تنفيذ  على  تشتمل  الحملة  أن  إلى  وأشــار 
العمل  وأسس  مفاهيم  على  الطلاب  وتدريب  توعوية 
الطوعي وأهميته في الحياة، معبراً عن أمله في تحسين 

أوضاع المدارس.
أن  المقطري  أميمة  المشروع  منسقة  أوضحت  فيما 
هذا المشروع يأتي في إطار الأنشطة والبرامج التي تنفذ 
في المدارس لرفع مستوى الوعي لدى الطلاب والمجتمع 

بأهمية المدرسة ونظافتها .
حملة  تنفيذ  الماضية  الفترة  خلال  تم  أنه  وبينت 
نظافة كتابي وسلامة مقعدي ضمن مبادرة مدرستي 
افضل كما سيتم تنفيذ عدد من البرامج والأنشطة في 

هذا الجانب.

افتكار القاضي البلد

أمنية صعدة تناقش تعزيز الأمن 
ومعالجة قضايا النازحين في صعدة

صعدة/سبأ
برئاسة  صعدة  بمحافظة  الأمنية  اللجنة  ناقشت   ،،>
المحافظ فارس محمد مناع بحضور القيادات الجديدة لمحور 
صعدة ، السبل الكفيلة بتعزيز الأمن والاستقرار في المحافظة 

، وحل قضايا النازحين في مديرية باقم.
القائم  الوضع  على  المحور  قيادة   ، مناع  المحافظ  واطلع 
المسلحة  القوات  قطعته  التي  الكبير  والشوط  بالمحافظة 
والامن في الحفاظ على الأمن والاستقرار بالمحافظة ، ونشر 

ثقافة التسامح والاخاء مع كافة فئات المجتمع .
واستعرض الاجتماع الوضع الأمني بالمحافظة ومستوى 
المرابطة  والامنية  العسكرية  الوحدات  لكافة  الانضباط 
الوحدات  قادات  المقدمة من  التقارير  بالمحافظة من خلال 

العسكرية والامنية المختلفة .
جلستها  بداية  في  استعرضت  قد  اللجنة  وكانت  هذا 
اجتماع محضرها السابق واقرته هذا وخرج الاجتماع بعدد 

من القرارات والتوصيات.

مناقشة قضايا اللاجئين في عدن
عدن/سبأ

خلال  الشعيبي  سلطان  عدن  محافظة  وكيل  بحث   ،،>
لقائه أمس ممثل المفوضية السامية لشؤون اللاجئين بشير 
الجفري  علي  بعدن  الدولية  الهجرة  منظمة  ومنسق  خان 
أوضاع  حسن،  عبدي  أحمد  بعدن  الصومالي  والقنصل 
تلك  تقدمه  وما  عدن  في  والاثيوبيين  الصوماليين  اللاجئين 

المنظمات من مساعدات إنسانية في مختلف الجوانب.
المحافظة  بين  والتعاون  التنسيق  آلية  إلى  اللقاء  وتطرق 
والمفوضية السامية ومنظمة الهجرة الدولية لوضع معالجات 
عدن  بمدينة  التسول  ظاهرة  ومنها  اللاجئين  لقضايا 
والتسهيلات التي يمكن تقديمها للاجئين الاثيوبيين الراغبين 
في العودة الى بلادهم .وأقر اللقاء القيام بزيارة مشتركة لمخيم 
اللاجئين بخرز، والاطلاع على أوضاع اللاجئين بما يسهم في 

تقديم المساعدات الإنسانية .
بعدن  والجوازات  الهجرة  ادارة  مدير  نائب  اللقاء  حضر 

العقيد أحمد الماربي .

المهرة/سبأ
المهرة  بمحافظة  موسع  اجتماع  ناقش   ،،>
برئاسة المحافظ علي محمد خودم وضم أعضاء 
الاجتماعية  للمكونات  التنسيقي  المجلس 
والسياسية بالمحافظة القضايا المتعلقة بتحسين 
من  عدد  في  التغييرات  بعض  وإجــراء  الأوضــاع 

المرافق الخدمية والأمنية بالمحافظة .
السلطة  استعداد  خــودم  المحافظ  ــدى  وأب
المحلية بالمحافظة لمناقشة وتدارس الأمور التي 
الخدمات  تحسين  مقدمتها  وفي  المحافظة  تهم 

وتوفير الأمن والاستقرار للمواطن.
بين  المستمر  التنسيق  أهمية  خــودم  وأكــد 
السلطة المحلية والمجلس التنسيقي والشفافية 

المكايدات  عــن  بعيدا  القضايا  معالجة  في 
يكون  أن  إلى  داعيا   .. السياسية  والمماحكات 
للمشاكل  العاكسة  المــرآة  التنسيقي  المجلس 
المحلية  السلطة  عن  البديل  وليس  والهموم 

بالمحافظة .
من جانبهم أكد اعضاء المجلس ضرورة صدق 
المحافظة  لخدمة  واحد  كفريق  والعمل  النوايا 
وأبنائها .. مشيرين إلى أنهم سيكونون جنودا اوفيا 
وهموم  قضايا  أي  وطرح  التعاطي  في  وصادقين 

تتعلق بتحسين الخدمات بالمحافظة .
المحلي  المجلس  عــام  امــين  الاجتماع  حضر 
بالمحافظة سالم عبدالله نيمر وعدد من مسؤولي 

الجهات ذات العلاقة.
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